Dezernat, Dienststelle IV/51/512/3

Vorlage-Nr.: 01.03.2010	
0786/2010	

am

TOP

Geschäftsordnung

Unterlage zur Sitzung im

öffentlichen Teil

Jugendhilfeausschuss		16.03.2010	
Anlass: Mitteilung der Verwaltung			
Beantwortung von An- fragen aus früheren Sitzungen	Beantwortung ein frage nach § 4 der Ges	nem	llungnahme zu ei- n rag nach § 3 der

ordnung

Osterferienprogramm der Rollenden Spielplätze "juppi"

Gremium

Auch in diesem Jahr wird eine Ferienspielaktion der Rollenden Spielplätze "Juppi" in den Osterferien vom 29.03. bis 01.04.2010 zwischen 13.00 und 18.00 Uhr durchgeführt. Sie findet im Vorgebirgspark an der Kierberger Straße in Köln-Zollstock statt. An dieser Stelle des Parks ist die Straße gesperrt und kann anlässlich der Aktion zur Spielstraße umfunktioniert werden. Dies ist ein ideales Gelände um Inlinerkurse und Sicherheitstrainings durchzuführen.

Die nahe liegende Wiese lädt zu vielen Sportangeboten und –spielen ein. Dieses Programm wird gerne von älteren Kindern und Jugendlichen wahrgenommen, die sich mit viel Engagement an den verschiedenen Fußball- und Handballturnieren beteiligen. Außerdem wird ein Kletterfelsen aufgebaut, an dem die Kinder und Jugendlichen Mut und Geschicklichkeit testen können.

Das Repertoire der "Juppis" umfasst aber auch viele Angebote im gestalterischen Bereich. Verschiedene kreative Angebote wie: Osterfiguren aus Holz aussägen, Eier anmalen, Weidenkörbe flechten und Linoldruck stehen auf dem Programm.

Durch die freien Spielangebote wie Hüpfkissen, Riesenschlange und verschiedene andere Spielmaterialien wie Federball, Kegel, Tonne, diverse Fahrzeuge und Tischfußball können sich die Kinder und Jugendlichen auch ohne Anleitung beschäftigen und miteinander Kontakt knüpfen.

Im Vordergrund aller Aktionen steht das gewaltfreie spielerische Miteinander verschiedener Nationalitäten und Altersgruppen. Ein weiterer Schwerpunkt ist das Initiieren unter-

schiedlicher und neuer Formen der Freizeitgestaltung. Dabei wird auch besonderer Wert auf die Einbindung der Eltern gelegt. So ist die Ferienspielaktion ein beliebter Treffpunkt von Jung und Alt.

Der Standort an der Kierberger Straße wird erfahrungsgemäß gut angenommen. In den vergangenen Jahren wurden die Ferienspielaktionen von ca, 150 bis 200 Kindern besucht. Auch in diesem Jahr sind alle Kinder und Jugendlichen herzlich eingeladen, die Ferienspielaktion zu besuchen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.